


12. Personnel administratif - Demande d'exercer deux activités complémentaires - Décision.

HUIS-CLOS 

LE CONSEIL COMMUNAL 

SEANCE PUBLIQUE 

1. URBANISME -Projet S.D.T. -Avis.

Le Conseil communal, en séance publique 

Vu le Code de Développement Territorial dit le CoDT et notamment les articles D.II.2 et D.II.3 ; 
Vu le projet de Schéma de Développement du Territoire (S.D.T.) révisant le Schéma de développement du Ten-itoire 
adopté par le Gouvernement wallon le 27 mai 1999 (ancien S.D.E.R.) adopté par le Gouvernement Wallon en date du 
30 mars 2023 ; 

Vu le courrier du 14 avril 2023 du Cabinet du Vice-Président et Ministre de l'Economie, du Commerce Extérieur, de la 
Recherche et de !'Innovation, du Numérique, de l' Aménagement du Territoire, de l' Agriculture, de l'IFAPME et des 
Centres de Compétence, Monsieur Willy Borsus ; 
Vu les courriers du 03 et 30 mai 2023 de Madame Annick Fourmaux, Directrice générale, SPW-Département de 
l'Aménagement du Territoire et Urbanisme; 
Considérant que le projet S.D.T. est soumis à enquête publique du 30 mai au 14 juillet 2023 inclus; 
Considérant que l'avis du Conseil communal est sollicité sur ce projet de S.D.T. conformément à l'article D.11.3§2 al.2 

du CoDT; que cet avis doit être envoyé à l'administration dans les 60 jours, soit pour le 30 juillet 2023 ; 
Considérant qu'en l'absence d'avis, celui-ci sera considéré comme favorable; 
Considérant que le projet S.D.T. actuel réactualise et rend plus opérationnel le projet précédent adopté par le 
Gouvernement wallon le 16 mai 2019 mais jamais rentré en vigueur à la suite de recours ; 
Vu la délibération du Conseil communal du 31 janvier 2019 sur le projet du S.D.T. précédent et consultable en annexe; 
Vu la délibération du Conseil communal du concernant le renouvellement de notre schéma de développement 
communal adopté par décision du conseil communal du 20/12/1991 et devenu totalement obsolète ; 
Vu l'article de l'UVCW mis en ligne le 06 juin 2023 relative aux points d'attention dans le cadre de la consultation des 

communes et son annexe consultable en annexe ; 
Considérant que le Conseil d'administration de l'UVCW a remis un avis sur le projet de SDT lors de sa séance du 13 

juin 2023 ; 
Considérant que le S.D.T. est un document d'orientation qui définit la stratégie territoriale à l'échelle de la Wallonie à 
l'horizon 2050 ; 
Considérant qu'à l'horizon de 2030 il faudra répondre à 2 objectifs qui sont de freiner l'étalement urbain et 
l'artificialisation des sols, que pour se faire des mesures seront prises pour répondre à cet enjeu en mobilisant les outils 
proposés par le CoDT ; 
Considérant dès lors que le projet de S.D.T. doit être lu en parallèle de la réforme du CoDT en cours actuellement; cette 
réforme précise notamment le contenu du S.D.T. et cadre les objectifs d'optimisation spatiale et ses leviers d'actions; 
Considérant qu'en application du principe de hiérarchie (notamment précisé à l'article D.11.17 du CoDT, les politiques 
territoriales communales dont les plans et les schémas communaux, doivent se conformer au SDT ; 





































: Question du Conseiller Yvan Cardinal (UC) : N'est-il pas possible d'agir face à la 
présence de personnes qui ne savent pas où dormir ? 

Réponse du Bourgmestre David Lavaux (IC) : C'est le CPAS qui peut agir et il traite les 
dossiers mais on ne peut aller à l'encontre de la volonté de la personne. 

: Question du Conseiller Yvan Cardinal (UC) : Il faudrait plus de patrouilles. 

Réponse du Bourgmestre David Lavaux (IC) : Le fait de se trouver sur la voie publique 
ne constitue pas une infraction. 

: Question du Conseiller Frédéric Razée (IC) : 1 an après la tempête, où en est le dossier de 
remise de la croix à l'église St Georges ? 

Réponse de l'échevin des travaux, Vincent Christieans (IC) : Une réunion avec le 
président de la Fabrique et un charpentier avait été programmée fin juin. Celle-ci a été 
annulée par le charpentier. Depuis, nous essayons de le contacter. 

Réponse du Bourgmestre David Lavaux (IC) : Le charpentier vient examiner les poutres 
et envisage de replacer la croix par l'intérieur. 

: Question du Conseiller Emric Ba uval (IC) : Les 2 naces sur Bersillies-L' Abbaye ont été 
plusieurs fois vandalisées. Les ouvriers doivent les vider 2 fois par semaine. Des citoyens 
y mettent des sacs poubelles. 

Réponse du Bourgmestre David Lavaux (IC) : Dans le cadre du plan local de propreté, 
elles devraient être retirées. Le point a été discuté en commission. C'est le Conseil 
communal qui doit prendre la décision. 

: Question de la Conseillère Jocelyne Osier (IC) : Les bulles à vêtements Te1Te à Solre-Sur
Sambre débordent. 

Réponse du Bourgmestre David Lavaux (IC) : Nous allons les contacter. 

: Question du Conseiller Emric Bauval (IC): Où en est le dossier Lorban? 

Réponse du Bourgmestre David Lavaux (IC) : Un avertissement préalable avant PV 
infractionnel a été envoyé par l'agent constatateur. Les travaux ont été arrêtés. 

HUIS-CLOS 



17.Approuve le procès-verbal de la séance antérieure

Le Conseil communal approuve le procès-verbal de la séance du 28 juin 2023. 

Aucune observation n'ayant été formulée en cours de séance du 24 août 2023 sur la rédaction du 
présent procès-verbal, celui-ci est considéré comme adopté. 

La Secrétaire, Le Président 

Ch. Defoy D. Lavaux




